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ИНВЕСТИЦИОННЫЕ ПРОЕКТЫ ОТРАСЛИ

ООО «ПсковАгроИнвест» — одно из крупнейших сельскохозяйственных предприятий Псковской области, 
на котором осуществляется полный цикл производства от выращивания зерновых, изготовления кормов, 
животноводства до готовой продукции, поступающей на столы покупателей. У предприятия имеется 10 
000 га обрабатываемых площадей, в том числе 3 000 га используется под животноводство.
В 2022 году предприятие планирует завершить строительство животноводческого комплекса молочного 
направления роботизированного доения, расположенного вблизи деревни Ажово в Краснопрудской 
волости Псковского района Псковской области. Объем инвестиций, вложенных в проект, будет 
составлять порядка двух с половиной миллиардов рублей.

В Московской области компания «Мираторг» планирует применить режим СЗПК к реализации проекта 
второй очереди оптово-распределительного центра для хранения и переработки 
сельскохозяйственной продукции. Проект позволит расширить действующий ОРЦ и станет центром 
компетенций в сфере инновационного производства продуктов питания с высокой добавленной 
стоимостью. Инвестиции в проект составят 10 млрд рублей, а его реализация позволит создать более 
400 рабочих мест и обеспечить 1,47 млрд рублей в год налоговых отчислений после выхода 
производства на проектную мощность.

Группа «Черкизово» подписала инвестсоглашение на 13,8 млрд рублей
СЗПК заключено в целях реализации инвестиционного проекта по строительству маслоэкстракционного 
завода на территории особой экономической зоны «Елецпром» в Липецкой области. Полная стоимость 
проекта составит 13,8 млрд рублей (с учетом НДС), включая инвестиции в размере 8,8 млрд рублей.
Проект будет реализован в два этапа. Ввод в эксплуатацию маслоэкстракционного завода (МЭЗ) 
планируется к середине 2022 года. До конца 2033 года компания рассчитывает завершить создание 
инфраструктуры — строительство железной дороги к предприятию, а производство выйдет на проектную 
мощность.

Danone инвестирует 4 млрд рублей в развитие инновационного хаба в Самарской области. Новый 
проект компании включает в себя монтаж четырех новых фасовочных линий и строительство нового 
склада с возможностью увеличения грузооборота до 800 тонн продукции в сутки.



О САММИТЕ

28 февраля 2024 года состоится II Российский Агропромышленный Саммит.
II Российский Агропромышленный Саммит - специализированная площадка 
для руководителей агропромышленного сектора, основной целью которой 
является поиск и внедрение новейших технологий и решений для 
агропромышленного комплекса России. В числе участников: собственники и 
директора агрохолдингов, технический менеджмент, представители 
государственных структур, эксперты, аналитики, а также разработчики от 
ведущих сервисных компаний.

АКЦЕНТЫ ДЕЛОВОЙ ПРОГРАММЫ

СТРАТЕГИЧЕСКИЙ КОНГРЕСС 
Современные тенденции развития агропромышленного комплекса России

СЕССИЯ 1 
Новые агротехнологии и импортозамещение в оборудовании

СЕССИЯ 2
Опыт внедрения цифровых продуктов на предприятиях АПК

СРЕДИ СПИКЕРОВ И ЭКСПЕРТОВ 2022:

КРУГЛЫЙ СТОЛ 1 
Климатически нейтральное сельское хозяйство: экологические решения 

с учетом принципов ESG

КРУГЛЫЙ СТОЛ 2
Инновационная пищевая упаковка

Косогор Сергей Николаевич 
Руководитель проекта по цифровизации 
АПК Центра технологического трансфера

Гарнов Дмитрий Васильевич
Директор по растениеводству

Петров Иван Кириллович
Начальник управления 
геоинформационных 
технологий и ресурсов 

Горбатых Андрей Олегович

Заместитель генерального директора 

по стратегическому развитию

Шаповалов Сергей Олегович 
Директор

Мишина Анна Сергеевна
Директор

КРУГЛЫЙ СТОЛ 3
Молочное животноводство. Тренды развития



Увайдов Владимир Максимович
Начальник отдела Органической и 
зеленой продукции Роскачество

Российская система качества является часто модератором, 
со организатором каких-то мероприятий и мы знаем, как это 
сложно проводить на таком высоком уровне. Спасибо 
коллегам за то, что пригласили Роскачество выступить. Всё 
было на высшем уровне, спасибо! 

Отзывы о наших саммитах

Красильников Владимир Дмитриевич 
Руководитель проектов 
Аграрные технологии будущего

Я сразу готов выразить огромную благодарность 
организаторам. Этот уровень, на наш взгляд, вполне достоин, 
и мы точно будем рекомендовать нашим коллегам, партнерам, 
участвовать в подобных мероприятиях. 

Романовская Анастасия Геннадьевна
Руководитель отдела маркетинга Листерра

Наша компания впервые присутствует на этом саммите и мы 
действительно очень поражены организацией. Всё очень 
фокусно. Всё по делу. Очень много профессионалов нашего 
бизнеса. 

Мишина Анна Сергеевна 
Директор Микопро

Мне саммит очень нравится по организации и по составу 
участников. Очень интересные доклады и насыщенная 
программа. Слушаешь о том, что говорят спикеры, то какие 
решения предлагают сервисные компании, и сразу хочется 
открывать новые направления для себя и для рынка. 

Романова Ольга Александровна
Менеджер по продажам РУСМЕДТОРГ

На самом деле, опыт работы в этой отрасли говорит о том, что 
у вас один из самых высоких уровней существующих 
мероприятий. Очень грамотно подобран состав гостей. 
Очень грамотно подобраны экспоненты. Очень приятное 
место проведения!

Белобородов Артур Андреевич
Заместитель руководителя проектного офиса
«Экология» НПО Квантовые технологии

Всё проходит на достойном уровне. Мы установили 
определенные контакты, которые будут полезны для 
дальнейшего взаимовыгодного сотрудничества и самое 
главное сотрудничества, которое не оказывает негативного 
влияния на окружающую среду.


